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Anfrage  

 
im Blumenthaler Beirat 

2. Mai 2016 
an Ortsamt Blumenthal über 
Fraktionen im Blumenthaler Beirat 

 
 

Situation der Hortplätze in Blumenthal  
 
 
Der Beirat möge folgende Anfrage beschließen und das OA dem Senat  vorlegen: 
 
 

 Es wird gebeten, dem Beirat die derzeitige Anzahl der zur Verfügung stehenden 
Hortplätze - aufgeschlüsselt nach Ortsteilen unseres Stadtteils - zur Verfügung zu 
stellen. 

 

 Ferner wird der Senat ersucht, den jeweiligen Grad der Bedarfsdeckung der Horte 
aller bremischen Stadtteile (OA-Gebiete) aufzugeben.   

 
 
Begründung: 
 
Wir möchten wissen wie die einzelnen Stadtgebiete in Bremen mit Hortplätzen ausgestattet 
sind und wie groß die Bedarfe in den einzelnen Ortsteilen sind.  
Nur so sind wir in die Lage versetzt, ob eine einigermaßen gerechte Ausstattung über das 
gesamte Stadtgebiet und somit auch für uns vorliegt. 
 

 

Reinhold  KOCH   und Beiratsfraktion  

BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN im Blumenthaler Beirat 
 
 
 
 

 

 


